



Ayuntamiento de
Alconchel

Plaza de España, Nº 3
06131 Alconchel (Badajoz)
Tfno. 924 42 00 01
Fax: 924 420 013
E-mail: alconchel@dip-badajoz.es
www.alconche.es

COMUNICADO

ANHELOS DE LIBERTAD... TRUNCADOS POR EL GRUPO DE INDEPENDIENTES DEL AYUNTAMIENTO.

En los últimos días venimos asistiendo a una escalada verbal tremendamente negativa y contraproducente para el caso que se juzga respecto a lo que pasó la noche del sábado de nuestro último carnaval. Recuerden: una persona herida, tres personas detenidas y dos investigadas.

En primer lugar, y como venimos haciendo desde el día de los hechos, pedir la pronta recuperación de la persona herida y al mismo tiempo solidarizarnos con las familias de los afectados, independientemente del resultado de los procesos judiciales que se lleven a cabo.

En segundo lugar, queremos incidir que, en el Ayuntamiento de Alconchel, desde el primer día que se nos requirió, nos hemos puesto a disposición de los cuerpos de seguridad en todo aquello que se nos ha solicitado, como es nuestra obligación.

En tercer lugar, respecto a unas declaraciones radiofónicas hechas por el alcalde la misma mañana de los hechos, que ahora airean como actual y como arma política, aclaramos: tal como le había transmitido la guardia civil, el alcalde habló de la versión que había en aquel momento, una versión que recortada y expuesta al público fuera de contexto (a esa hora ni tan siquiera se tenía constancia de las personas implicadas), posiblemente nada tengan que ver con lo sucedido, pero en aquel momento era lo que se sabía. Si fue un error contar esas hipótesis, entonces pedimos disculpas por lo dicho. En ningún caso se trató de quitar hierro a nada de lo sucedido ni nada por el estilo, tal como ahora se está utilizando tratando de confundir y de atacar políticamente, ya que cualquier alcalde en unos momentos así lo hubiera hecho igual, contar lo que sabe y tratar de hacer ver que en nuestros pueblos eso puede pasar alguna vez en la historia, pero que no es lo habitual.

En cuarto lugar, tenemos que aclarar que, tanto el alcalde como el resto de miembros del equipo de gobierno, desde el primer día han contactado de una forma o de otra con los familiares de los vecinos afectados o implicados, poniéndonos a su disposición tanto personalmente como en todo aquello que podamos ayudar como institución. Insistimos: contactados todos los familiares, de una parte, o de otra, sin distinciones. El Ayuntamiento, su alcalde y los miembros de su corporación están para todos por igual y ninguno de nosotros somos “nadie” para poner en tela de juicio una investigación de la guardia civil y las decisiones de un juez.



En quinto lugar, no vamos a consentir como Ayuntamiento que se nos acuse por parte de un grupo político de la oposición como los independientes de AIPAL de no apoyar ni de estar en contacto con las familias, ya que ¿qué sabrán ellos lo que nosotros hablamos con las familias? ¿qué saben ellos lo que llevamos haciendo más de un mes? ¿qué sabrán ellos lo que se ha hecho y para lo que está sirviendo? Pues lo hemos hecho y solo la guardia civil, el juez y las familias lo saben, ya que ni queremos ni podemos ponerlo día a día en las redes sociales, pero créannos, ¡estamos haciendo y mucho! Alguien tiene que poner cordura en un hecho así y ante tanto comentario en redes, el alcalde y su equipo nos hemos mantenido siempre en el sitio que nos corresponde. No necesitamos vender nada en las redes sociales, simplemente jugamos el papel que nos corresponde. El uso interesado de las redes es el que está haciendo el grupo político de la oposición AIPAL utilizando el hecho para sacar tajada política y eso sí que es lamentable. No puede ser más mezquino e irresponsable intentar sacar rédito político de unos hechos tan graves y que tanto dolor están causando.

En sexto lugar, ante tanta falacia por parte de ese grupo de la oposición sobre la asistencia o no del alcalde a la manifestación del día 11 de abril, les indicamos lo siguiente:

- El alcalde y todo el equipo de gobierno, así como los servicios municipales del Ayuntamiento, han estado al lado de la plataforma ciudadana convocante siempre que se le ha requerido, así se ha ayudado a solicitarla en tiempo y forma, por ejemplo.
- El alcalde, que como ya hemos dicho antes, es el de todos los vecinos y vecinas, y que aquí no juega ningún rol imprescindible, no procede que asista (máxime cuando también las fuerzas de orden público así lo aconsejaron), pues el mérito y el protagonismo de ese día debía ser de la plataforma convocante. Quizás la rabieta del grupo independiente venga por ahí, no tenerlo allí para aprovechar el momento y echar al pueblo contra el alcalde, haciendo de nuevo un uso deleznable de los vecinos y vecinas en favor político y no del caso que nos ocupa.
- Amenazar a los vecinos o vecinas que han opinado o marcado un simple “me gusta” en una red social donde el alcalde ha compartido la misma foto que el resto de vecinos de Alconchel, es simplemente bochornoso, y deja ver la calaña de personas que usan este caso con fines partidistas y tratan de dividir al pueblo enfrentando a los que ellos definen como “los buenos” y a “los malos” porque no apoyan sus tesis o sus formas.

Por último, como conclusión, indicar, después de todo lo expuesto, que el Ayuntamiento y sus gobernantes seguirán estando al lado del PUEBLO siempre, que rechaza cualquier tipo de violencia, como manifestaron un gran número de vecinas y vecinos el pasado día y que seguiremos apoyando las iniciativas que se lleven a cabo con respeto y en base a la ley. Que denunciemos el oportunismo político de algunos y que sentimos vergüenza como concejales de una corporación que no se merece tener entre sus miembros a



Ayuntamiento de
Alconchel

Plaza de España, Nº 3
06131 Alconchel (Badajoz)
Tfno. 924 42 00 01
Fax: 924 420 013
E-mail: alconchel@dip-badajoz.es
www.alconcheles.es

representantes de una parte del pueblo que se ocupan de denigrar la imagen local y de “señalar” a los propios vecinos y vecinas. Siempre lo hemos mantenido y lo seguimos manteniendo: “con el tiempo, el pueblo pone a cada uno en su sitio siempre”.

Para nosotros, las personas y los sentimientos siempre estarán en nuestro código de valores por encima del beneficio político.

Permítannos este proverbio popular para acabar:

Los Esclavos de la Lengua no controlan sus palabras, sino que son controlados por ellas. Cada comentario impulsivo, cada chisme venenoso y cada crítica destructiva se convierte en una cadena invisible. Hablan sin pensar, sin medir el daño que dejan a su paso.

Son prisioneros de su propia boca. Su lengua, en lugar de construir, destruye; en lugar de sanar, hiera. Y aunque intenten justificar sus palabras con la excusa de la sinceridad o la libertad, la verdad es que solo son esclavos de su falta de dominio propio.

Cada rumor alimenta el fuego de la discordia. Cada burla o juicio ensombrece la dignidad de otros y, en el proceso, corrompe el alma de quien habla. Pero la lengua, aunque poderosa, puede ser gobernada.

La verdadera libertad comienza cuando la palabra se convierte en herramienta de bien. Quien elige hablar con prudencia, edifica. Quien calla para no herir, demuestra sabiduría. Y quien usa su voz para alentar y sanar, revela el verdadero poder del lenguaje.

Que cada uno decida: continuar siendo un Esclavo de la Lengua o aprender a gobernar sus palabras. Porque lo que sale de la boca no solo define a los demás, sino también a quien lo pronuncia.

GRACIAS A TODOS Y TODAS. FELIZ SEMANA SANTA